

# Tränen die nicht Enden

Von Hinata\_Shouyou

## Kapitel 1: Meine Gedanken an dich!

Freunde sind Leute, denen man vertrauen kann, Leute mit denen man Spaß haben kann, Leute mit denen man so ziemlich alles durch macht, gute sowie auch die schlechten Zeiten.

Freunde sollten immer für einen da sein, sie sollten immer ein offenes Ohr für die Probleme der anderen haben, doch sie sollten auch wissen mit wem genau sie es zu tun haben mit was für einer Art Mensch.

Freunde die sich gegenseitig nicht kennen sind keine Freunde das sind Bekannte.

Jeder hat eine Menge Bekannter, doch wer hat schon wirklich gute Freunde???

Kleine Kinder denken sie hätten viele gute Freunde, doch spätestens auf einer höheren Schule merkt man wie viel man diesen Freunden bedeutet, da man da andere Leute kennen lernt.

Doch meines Wissens kann man auch auf solchen Schulen gute Freunde finden sehr gute sogar.

Meistens merkt am erst wenn man was verloren hat wie wertvoll es war, so kann es auch bei Freunden passieren, wenn du gute Freunde verlierst, spürst du meistens wie viel sie dir bedeuteten.

Doch kein Mensch kann ganz ohne Freunde leben, selbst wenn er es wollen würde, würde er es nicht schaffen, ich kenne Leute, die meinen Freunde sind wie Engel auf Erden, da kann ich nur zustimmen.

Ich wüsste nicht was ich ohne meine Freunde tun würde außer alleine sein mich langweilen und abschirmen, durch eine dicke Eisschicht, die bis jetzt eine Person in Rekordzeit gebrochen hat, diese Person ist, derjenige dem ich mein Leben anvertrauen würde, der dem ich alles sage und für den ich alles tun würde, mein Freund.

Ich habe Familie verloren, meinen Vater, ich habe meinen ersten Freund verloren, durch Dummheit, ich habe Freunde überhaupt verloren, warum weiß ich nicht, dadurch hat sich diese Eisschicht aufgebaut, doch mittlerweile habe ich Freunde bei denen ich mich einreihen konnte, seither werde ich immer offener, immer mehr Leute können was aus mir heraus holen, immer mehr Leuten habe ich vertrauen gelernt.

Letztens wurde ich von einen dieser Freunde verletzt und jetzt redet dieser Freund nicht mal mehr mit mir.

Letztes Jahr habe ich einen sehr guten Freund verloren und jetzt habe ich diesen Freund wieder gewonnen, doch ich hätte lieber den Freund wieder, der mich verletzt hat, da ich diese Person noch immer liebe.

Keiner versteht das..... keiner kann sich vorstellen, wie gerne ich diesen Freund wieder haben würde.

